

Veranstaltung

Herausforderung Breitband

[29.10.2013] Die Deutsche Breitbandinitiative lädt zur Herbstkonferenz nach Berlin ein. Im Mittelpunkt stehen dabei Fragen rund um Breitband-Investitionen und die Frequenznutzung.

Um Strategien für zukunftsfähige Breitband-Netze geht es auf der diesjährigen Herbstkonferenz der Deutschen Breitbandinitiative (5. November 2013, Berlin). In der Paneldiskussion zur Herausforderung Breitband-Investitionen soll es laut Veranstalter unter anderem um folgende Fragen gehen: Welche Bandbreite brauchen wir in Zukunft wirklich und wie erreichen wir diese? Sind die Rahmenbedingungen dafür gegeben? Investieren Staat und Wirtschaft genug und vor allem an der richtigen Stelle? Wie können ideale Investitionsbedingungen geschaffen werden? Darüber hinaus beschäftigt sich die Veranstaltung mit den Herausforderungen bei der Frequenznutzung. Die Deutsche Breitbandinitiative ist ein gemeinsames Projekt der Initiative D21, des Bundesministeriums für Wirtschaft und Technologie (BMWi) und des Hightech-Verbands BITKOM.

(bs)

Programm und Anmeldung

Stichwörter: Breitband, Veranstaltung, Initiative D21, BMWi, BITKOM